

Sehr geehrte Eltern,
Erziehungsberechtigte und
Betreuer,

Herr Albrecht geht, Frau Kolodziejczyk übernimmt.

Ich bedanke mich herzlichst bei Herrn Albrecht, für die schöne und lehrreiche gemeinsame Zeit in der OGaTa und freue mich sehr, mich Ihnen, ab dem 01.09.2023, als neue Leitung des offenen Ganztags vorstellen zu dürfen. Vielen bin ich seit 2015 im Laufe der Jahre ein bekanntes Gesicht geworden. In dieser Zeit durfte ich mein Fachwissen vertiefen und neues lernen, und freue mich nun auf die Verantwortung und Bewegung, die diese Veränderung mit sich bringt sowie die Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und externe Fachkräfte.

mit einem lachenden und einem weinenden Auge werde ich ab dem 01.09.2023 neue Wege beschreiten und somit nicht mehr den offenen Ganztag an der Johannes Rau Schule leiten. Für die wundervollen gemeinsamen Jahre möchte ich mich bei allen Kindern, Eltern, Erziehungsberechtigten und externen Fachkräften herzlichst bedanken. Mein besonderer Dank gilt dem wundervollen Team des offenen Ganztags, der Schulleitung sowie dem Kollegium der Johannes Rau Schule. Vielen Dank für die wundervollen Jahre!

